
Die CDU-Fraktion erkundigt sich, was der Sachstand bezüglich der Errichtung 
geplanter E-Ladesäulen im Stadtgebiet ist. 
 
Die Verwaltung antwortet, dass mit einem ersten Versorger, als Errichter und 
Betreiber der Anlagen, Gespräche geführt worden sind. Mit einem zweiten 
Versorger steht ein Gesprächstermin noch aus. Die Ergebnisse werden dann im 
Stadtwerkeausschuss mitgeteilt. 


